



Protokoll der Generalversammlung 2018

Klagenfurt 27. April 2018 von 18:30 Uhr - 18:53 Uhr

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Begrüßung durch den Präsidenten Werner Kunz.

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

2. Verlesung und Genehmigung des GV-Protokolls vom April 2017

Nach Befragung der Anwesenden konnte auf die Verlesung des Protokolls der Generalversammlung 2017 verzichtet werden.

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.

3. Bericht des Präsidenten

Präsident Werner Kunz begrüßt die Teilnehmer der Generalversammlung.

Entschuldigt haben sich Siegi Unterlerchner, Simon Strugger, Gerry Dietl, Thomas Hochrainer und Mike Burgstaller.



4. Bericht des Schatzmeisters

Edi Jerney verliest den Kassenbericht 2017/2018:

| | |
|---|--------------------|
| Bankstand per 24.04.2017 | € 8.996,72 |
| Zzgl. Einnahmen (Mitgliedsbeiträge und Zins- erträge): | € 2.360,95 |
| Abzgl. Ausgaben: | |
| • Reparatur Dual Digital Anzeige Tactic | - € 555,95 |
| • Kontoführung, KEST | - € 254,11 |
| • Getränke bei Jahreshauptversammlung | - € 67,00 |
| | - € 877,06 |
| Bankstand per 22.04.2018 | € 10.480,61 |

Die Veränderung gegenüber dem Kassastand zur Jahreshauptversammlung 2017 zeigt ein Plus von **€ 1.483,89**

5. Bericht der Rechnungsprüfer

Die Rechnungsprüfer Siegi Unterlerchner und Simon Strugger haben den Jahresabschluss 2017/2018 im Vorfeld überprüft, konnten aber bei der Generalversammlung leider nicht anwesend sein. Norbert Kosicak verlas in Vertretung der Beiden den Bericht:

Die Rechnungsprüfer haben die Kontoführung lt. Eingangs- und Ausgangsbelegen überprüft und für richtig befunden. Es wurden keine Auffälligkeiten vermerkt.



6. Entlastung des Schatzmeisters und des Vorstandes

Norbert Kopicak beantragt im Namen der Rechnungsprüfer die Entlastung des Schatzmeisters sowie des Vorstandes.

Die Entlastung wurde einstimmig angenommen.

7. Bericht der Flottenkapitäne

Tirol:

Josef Ascher informiert die Generalversammlung, dass es am Achensee keine wesentlichen Veränderungen im Vergleich zum Vorjahr gegeben hat und gratuliert Norbert Kopicak und dem Organisationskomitee zu der gelungenen Veranstaltung am Wörthersee.

Kärnten:

Norbert Kopicak weist auf die Schwerpunktregatta in Velden hin, die zu Pfingsten stattfinden wird und ersucht alle Anwesenden darüber hinaus um frühzeitige Anmeldung für die Regattateilnahmen.

Neusiedlersee:

Thomas Hochrainer als Flottenkapitän des Neusiedlersees entschuldigt sich für die Sitzung.

Salzkammergut:

Mike Burgstaller als Flottenkapitän des Salzkammerguts entschuldigt sich für die Sitzung.

8. Anträge des Vorstandes und der Mitglieder

Von Seiten der Mitglieder sind keine Anträge eingelangt.



Antrag des Vorstandes – Vorstandserweiterung:

Wolfgang Hofmann ist aus dem Vorstand ausgeschieden und hat sein Boot verkauft. Norbert Kosicak übernimmt deshalb wieder die Tätigkeit als Flottenkapitän von Kärnten. PR und Marketing wird von Ernst Millonig übernommen.

Der Vorschlag für den erweiterten Vorstand wurde einstimmig angenommen. Es gab keine Stimmenthaltungen.

9. Vorschau 2018 / 2019

Die beiden Veranstaltungen Österreichische Meisterschaft und Europameisterschaft finden dieses Jahr in Dellach statt – an dieser Stelle vielen Dank an die Organisation, den UYCWö und dem tollen Feld mit 36 gemeldeten Schiffen.

Am darauffolgenden Wochenende findet anlässlich der Traunseewoche die Oberösterreichische Landesverbandsmeisterschaft statt. Direkt danach veranstaltet der YCV die Kärntner Landesverbandsmeisterschaft. Im Juni findet am Achensee die Tiroler Landesverbandsmeisterschaft statt. Für September ist das Finale bei der Schwerpunktregatta am Mondsee geplant.

10. Allfälliges

Flottenkapitän Norbert Kosicak stellte der Klassenvereinigung die anwesenden Neumitglieder vor.

- Familie Diem vom KYCK (Nika)
- Heinz Prochazka, der teilweise am Wörthersee und teilweise in Oberösterreich segelt (LeBaroon)
- Klaus Hafner ebenfalls vom KYCK (Blueberry)
- Bernd Stöckl auch von KYCK (Angel)
- Für die ÖM und EM wurden einige Kurzmitgliedschaften abgeschlossen.



ASPRO SURPRISE AUSTRIA

SURPRISE CLASS ORGANISATION



Weiters verkündigt Norbert Kosicak der Generalversammlung, dass es elf neue Yachtregistrierungen gegeben hat.

Präsident Werner Kunz bedankt sich abschließend für die Beiträge und wünscht allen Surprise Seglern eine erfolgreiche Saison.

Die Generalversammlung wird geschlossen um 18:53 Uhr

f.d.R.d.P.

Michaela Kunz, Schriftführerin
TRIO AUT 17

Werner Kunz, Präsident
Twin AUT 77